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Solenn Roch est une designer industriel et ingénieure mécanique. 

Après avoir obtenu son Master à l’Université de Technologie de Belfort-
Montbéliard, elle commence à travailler au sein d'entreprises suisses dans les
secteurs de l’éclairage et de l’horlogerie. 

Fin 2023, elle fonde son propre studio de design industriel et d’ingénierie
mécanique sur la Riviera suisse, Solenn Roch Design. Son studio accompagne
les startups et les entreprises dans le développement de leurs produits, de l’idée
à la commercialisation. 

Son travail se caractérise par une recherche méticuleuse de formes simples et
fonctionnelles, avec pour objectif constant d’améliorer l’expérience utilisateur et
d’optimiser la fabrication du produit.
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Solenn Roch is an industrial designer and mechanical engineer. 

After obtaining her Master's degree from the University of Technology of Belfort-
Montbéliard, she began working with Swiss companies in the lighting and
watchmaking sectors. 

At the end of 2023, she founded her own industrial design and mechanical
engineering studio on the Swiss Riviera, Solenn Roch Design. Her studio supports
startups and companies in the development of their products, from the idea to
commercialization. 

Her work is characterized by a meticulous search for simple and functional forms,
with the constant goal of improving user experience and optimizing product
manufacturing.
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